



Marseille, le 9 septembre 2022

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### Cérémonie d'investiture : un nouveau chef pour le centre d'incendie et de secours de Pointe-Rouge

**Le 9 septembre à 11h00, le lieutenant de vaisseau Quentin a succédé au lieutenant de vaisseau Benjamin en tant que nouveau chef de la caserne du quartier de la Pointe-Rouge à Marseille.**

Ce 9 septembre 2022, le capitaine de corvette Yann, commandant le groupement opérationnel Sud, a fait reconnaître le lieutenant de vaisseau Quentin comme chef du centre d'incendie et de secours (CIS) de la Pointe-Rouge (PTR).

Originaire de Rennes en Bretagne, le lieutenant de vaisseau Quentin intègre le bataillon de marins-pompiers de Marseille (BMPM) en 2015, il commence sa carrière en tant qu'adjoint au chef de centre de Plombières et en parallèle il intègre la section opérationnelle spécialisée "hélicoptère".

Son affectation se poursuit à la "division entraînement" durant 2 ans où il travaille principalement sur la préparation d'exercices majeurs.

Il se dirige ensuite sur le secteur aéroportuaire de Marignane, où il occupe durant 2 années le poste d'adjoint au chef de centre, il assure la coordination inter-services pour la mise en oeuvre des centres de dépitage COVID sur l'aéroport pour le contrôle d'accès au territoire. Ce qui lui vaut une lettre de félicitation du vice-amiral Patrick Augier à l'époque commandant du BMPM.

Durant ces 7 ans au BMPM, en plus de ses missions quotidiennes, le lieutenant de vaisseau Quentin obtient de nombreuses habilitations, comme celles aux fonctions opérationnelles de "chef de groupe" puis de "chef de colonne" et de cadre HBE (hélicoptère bombardier d'eau).

Il quitte son poste à l'Etat-Major en tant qu'officier chargé de l'organisation de la réponse aux risques particuliers pour celui de chef de centre de PTR.

Reconnaissant de la confiance accordée par les autorités du BMPM, qui lui confient le commandement du centre d'incendie et de secours de Pointe Rouge. Il nous livre : *"c'est un honneur et une fierté de protéger Marseille et de servir le monde de la sécurité civile. Avec chaque marin-pompier du CIS PTR, nous poursuivrons le travail pour être prêts à agir en tout temps. Pointe Rouge est une caserne à dominante maritime. Le défi de mon mandat sera d'être au rendez-vous des épreuves olympiques de voile qui auront lieu dans la rade Marseille en 2024. Je sais pouvoir compter sur chaque militaire du Bataillon pour y parvenir."*

Durant son parcours, le lieutenant de vaisseau Quentin participa à des engagements marquants, comme les effondrements de la rue d'Aubagne, plusieurs missions de renforts en zone Sud pour des feux de végétation importants, une mission d'évaluation dans le domaine du contre-terrorisme maritime (CTM), pour le volet sécurité civile, aux Antilles françaises, et de nombreux exercices de contre-terrorisme maritime avec projections en mer par voie aérienne.

Contact Presse :

Service communication BATAILLON DE MARINS-POMPIERS DE MARSEILLE

Tél. : 06 32 87 13 54 [communicationbmp@gmail.com](mailto:communicationbmp@gmail.com)